

Vous êtes atteint de Covid long ?

Votre expérience nous intéresse !

Si vous êtes intéressé(e) pour participer ou pour plus d'informations

Vous pouvez contacter

Hélène Dumesnil

Chargée d'études

Observatoire régional de la santé
Provence-Alpes-Côte d'Azur

E-mail : helene.dumesnil@inserm.fr

Tél. 04.91.32.47.83

L'Observatoire régional de la santé Provence-Alpes-Côte d'Azur et les départements universitaires de médecine générale des Facultés de Médecine de Marseille, Saint-Étienne et Sorbonne Paris Nord réalisent actuellement une enquête qualitative sur la prise en charge du Covid long en médecine générale, en collaboration avec l'association de patients #AprèsJ20. Cette enquête est financée par l'Agence nationale de recherche scientifique maladies infectieuses émergentes.

Nous recherchons des personnes atteintes de Covid long pour témoigner de leur situation.

A quoi sert cette enquête

- Recueillir les expériences, le vécu et les besoins des personnes atteintes de Covid long ;
- Identifier des solutions concrètes, pour améliorer le parcours de soins des personnes atteintes de Covid long et mieux répondre à leurs besoins.

En quoi consiste votre participation

Si vous acceptez de participer, un enquêteur professionnel vous contactera pour vous proposer un entretien individuel, d'une durée d'environ 60 minutes. Cet entretien, anonyme et confidentiel, prendra la forme d'une discussion où vous serez amené à parler de vos symptômes, de leurs conséquences sur votre vie et de la façon dont votre parcours de soins s'est déroulé.

Qui peut participer

- Les personnes âgées de 18 ans ou plus qui vivent en Auvergne-Rhône-Alpes, en Île-de-France ou en Provence-Alpes-Côte d'Azur ;
- Ayant été testées positives au COVID-19 **il y a 6 mois ou plus ;**
- Présentant des symptômes prolongés **depuis au moins 3 mois.**

Votre indemnisation de participation

Pour vous remercier de votre participation, vous recevrez 15 euros de chèques-cadeaux Kadeos, qui sont utilisables 1 an dans de multiples enseignes.